

・読書コーナー

もしも徳川家康が総理大臣になつたら
眞邊明人/サンマーク出版

簡単なあらすじとして「新型コロナの初期対応を誤った日本の首相官邸でクラスターが発生。あろうことか総理が感染し、死亡する。国民は政府を何も信頼しなくなり、日本はかつてないほどの混乱の極みに陥った。そこで政府はかねてから画策していたAIとホログラムにより偉人たちを復活させ最強内閣をつくる計画を実行する。」



この作品はタイムリーなコロナ中についての話であり、それぞれの偉人の人物像や政策などを学ぶことが出来ます。さらに、歴史だけではなく内閣府についての仕組みも学べます。

作者はこの大変なご時世だからこそ少しでも私達が出来ることを考えるべきだと伝えているような気がしました。

今若い人達による投票の参加率が減少しています。ですが、日本の未来・私達の未来を決める為には、私達に相応しい日本のリーダーを見極めて投票に行くことが今の私達に出来る事なのではないでしょうか。

(文責・小池)

朝礼にて～職場の教養～

毎日の朝礼で、一般社団法人倫理研究所の「職場の教養」を輪読し、感想を述べています。その感想で、良かったものを紹介致します。

3/9(水) 努力の積み重ね

プロ野球の読売ジャイアンツやメジャーリーグで活躍した松井秀喜氏は、二十年間のプロ生活で輝かしい成績を残しました。

松井氏はその謙虚な人柄と礼儀正しさで、日本だけでなくアメリカのファンからも愛される存在でした。

現役時代、松井氏は厳しいトレーニングを自ら課し続けました。その理由として次のような考え方を持っていたからだとされています。

「神様は頑張った人や苦しんだ人に、最後は微笑んでくれる。神様は樂をしている人、樂をしていい結果を残そうとする人、投げやりになっている人には、最終的には微笑まないと思う」

毎年良い成績を残すために、努力を欠かさないとの大切さを松井氏は教えてくれます。築き上げた成果は、継続した鍛錬によるものといえるでしょう。

日々、謙虚な気持ちで仕事に励み、着実に成長の階段を上れるようにしていきましょう。

今日の心がけ

仕事と日々誠実に向かいましょう。

結果を出すためには努力をたくさんすべき。一見正しいよう見えますが、本質ではない気がします。頑張るという響きは非常に綺麗で前向きな言葉ですが、逆にこれほど抽象的な言葉はない気がしてなりません。結果を出すためには目標に対しての「正しい方法」「正しい量」が必要です。目標を向いていない努力は自己満足でしかないとさえ思いますし、正しい努力の仕方を行ったからといって結果が伴うとも限りません。成功した人は「努力は裏切らない」と言いますが、成功しているからこそ言えるのであって努力は簡単に裏切れます。

大切なのは自分が行った結果と向き合って、どのように改善できるのかという自分との向き合い方だと思います。振り返った時に「あれが努力だったのか」となることが本当の努力だと思います。仕事も同じことがいえますので、まずは今日の心がけのように仕事と日々誠実に向かい悔いのない仕事をしていきます。

(文責:櫻井)

編集後記

4月は入学、就職、転勤等、新生活が始まる季節です。コロナ禍ではありますが、心も新たにがんばつていきたいと思います。

かなた新聞

KANATA
SHINBUN

令和4年
4月1日発行
第153号

高橋税経グループ

かなた税理士法人

■かなた税理士法人 Tel:027-361-5568

■株群馬M&Aセンター Tel:027-364-8040 ■相続手続支援センター群馬 Tel:027-363-5959
〒370-0006 群馬県高崎市問屋町4-7-8 高橋税経ビル FAX:027-361-9591 URL:<http://www.takahashi.co.jp/> E-mail:info@takahashi.co.jp



所長挨拶

陽春の候、皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、先月の群馬交響楽団の定期演奏会は、チャイコフスキープログラムでした。

前半に、今や人気、実力とともに日本を代表するチェリスト、宮田大氏のソロで「ロココ風主題による変奏曲」。後半にはクラシックファンにはお馴染みの交響曲第5番でした。指揮は、今回の演奏会でミュージックアドバイザーの任期満了となる小林研一郎氏。

期待に違わずいずれも素晴らしい演奏で、演奏後、会場に来ていた群響理事長でもある山本県知事から、小林研一郎氏に感謝の言葉も送られました。

チャイコフスキーは皆さんご存知のとおり、19世紀後半のロシアの作曲家ですが、先日の日本経済新聞のコラム「春秋」によると、祖父はウクライナの出身で、戦士集団「コサック」の一員だったそうです。

チャイコフスキー自身も、妹が嫁いだキエフの南にあるカーミアンカの地が気に入り、30代の頃は毎年訪れ曲想を練ったという事です。

そのくらい縁の深いロシアとウクライナですが、現在ロシアの一方的な軍事侵攻により、多くのウクライナの国民が

命を落とし、また今まで平穡に暮らしていた人たちが家や町を追われ、家族とも離れ離れになって困窮状態に陥っています。

音楽にも造詣の深い作家の村上春樹氏は、ロシアのウクライナへの侵攻を受けて、自身がDJを務めるラジオ番組「村上RADIO」の特別版として、先月の18日午後11時から「村上RADIO特別版 戦争をやめさせるための音楽」を放送しました。

村上氏は、同局を通じて次のようなコメントを発表しています。

「ウクライナで誰も望んでいない戦争が始まってしまいました。それで『戦争をやめさせるための音楽』というテーマで今回、村上RADIOの特別番組をお送りすることにしました。音楽に戦争をやめさせることができるか? たぶん無理ですね。でも聴く人に『戦争をやめさせなくちゃ』という気持ちを起こさせることは、きっと音楽にもできるはずです。そしてそういう気持ちが集まって、少しずつでも力を持っていくかもしれません。」

今、私達にはウクライナに対する具体的な行動として、人道支援のための寄付をするくらいしかできませんが、村上氏の言うように、「戦争をやめさせなくちゃ」という気持ちを強く持ち、それを周りの多くの人たちと共有していくことを諦めてはいけないと思いました。

いよいよ4月、春本番となりました。

季節の変わり目ともなるこの季節、皆さまには十分にご自愛頂き、お元気に毎日を過ごされますよう心からお祈り申し上げます。

お客様各位

平素より大変お世話になっております。
弊社では、新型コロナウイルス感染症に対する従業員の安全の確保を考え、毎号掲載しておりました、従業員の集合写真をお休みさせていただくことにいたしました。
一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

かなた税理士法人 情報発信委員会

かなた税理士法人 ~税務TOPICS~

簡易記載による申告・納付期限延長 ~4月15日まで~

オミクロン株による感染急拡大に伴い申告等が困難となった方に向けて、簡易な記載による方法での申告・納付期限の延長措置が令和4年(2022年)2月3日に発表されました。

延長措置の概要

オミクロン株による新型コロナウイルス感染症の感染が急拡大していることで、法定期限内に申告や納税(以下、申告等)をすることが困難となるケースが想定されます。これを鑑み、令和4年(2022年)4月15日までの間、新型コロナウイルス感染症の影響により法定期限までの申告等が困難な方を対象とした、簡易な方法により申告・納付期限を延長することができる措置(以下、簡易な方法による延長措置)が講じられました。

令和2年分の申告所得税(復興特別所得税も含む。以下同じ。)の確定申告等も延長措置が講じられましたが、こちらは法定期限を一律に延長するものでした。今回は、**法定期限はそのままに、手続を簡略化した個別延長の措置**が講じられた点に留意しましょう。

対象となる年分等

簡易な方法による延長措置は、**令和4年(2022年)1月以降に申告等の法定期限を迎える手続**が対象とされています。

なお、対象外となる令和3年(2021年)12月末以前に法定期限を迎えた手続や、簡易な方法による延長措置経過後である4月16日以後も引き続き新型コロナウイルス感染症の影響により申告等ができない場合には、これまでどおりの延長申請手続を行うことで、延長をすることが可能です。

対象となる税目

簡易な方法による延長措置は、主に次の税目が対象となります。

- 【前提】
- 申告所得税
- 贈与税
- 消費税(地方消費税を含む。以下同じ。)
- 法人税(地方法人税を含む。以下同じ。)
- 源泉所得税
- 相続税

申告・納付期限

対象となる手続について、法定期限の翌日から4月15日までの間に、簡易な方法による延長措置を用いて申告と同時に延長を申し出た場合には、原則として、**申告書の提出日が申告・納付期限**となります。

この場合の“提出日”とは、原則として税務署への到達日ですが、たとえば電子申告や郵送の場合は、以下の日が“提出日”とみなされます。

提出方法	提出日とみなす日
e-Tax(電子申告)	即時通知及び受信通知に表示されている「受付日時」の日
郵便又は信書便	その郵便物又は信書便物の通信日付印により表示された日(いわゆる消印日付)

仮に申告による納税がある場合には、原則として“提出日”までに納付をしなければなりません。納付が可能となった時点で申告書を提出するとよいでしょう。

簡易な方法の記載例

簡易な方法による延長措置の申出は、たとえば書面提出であれば、申告書右上の余白などに「新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請」と記載をした上で、提出することで完了します。通常であれば別途添付が必要な申請書が不要である点が、“簡易”といわれる理由です。

書面提出の場合における主な税目ごとの記載例は、次のとおりです。

【申告所得税の確定申告書】

新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請	
年分の所得税及び復興特別所得税の確定申告書B	
F A 2 2 0 1	
第一表	
番号	年月日
フリガナ	姓
氏名	生年 月日
職業	屋号・雅号
職業	世帯主の氏名
職業	世帯主との続柄
令和	

【贈与税の申告書】

新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請	
年分贈与税の申告書(兼贈与税の額)	
F D 4 7 2 9	
第一表	
整理番号	名簿
補完	財産
申告提出年月日	期間
免許等提出年月日	管理
合計額	令和3

【消費税の確定申告書】

新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請	
G K 0 3 0 4	
税務署長殿	翌年以降 送付不要
一連番号	整理番号
申告年月日	令和3年月日
申告区分	指導等
通話印	確認印

【法人税の確定申告書】

新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請	
年月日	青色申告一連番号
税務署長殿	整理番号
法人区分	事業年報
事業種目	売上金額
同非区分	申告年月日
同法人名	確認印
添付書類	申告区分

【源泉所得税(所得税徴収高計算書)】

新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請	
源泉所得税(所得税徴収高計算書)	
F D 4 7 2 9	
第一表	
申告提出年月日	延滞税
合計額	本税
新規登録	合計

【相続税の確定申告書】

新型コロナウイルスによる申告・納付期限延長申請	
統税の申告書	
F D 3 5 6 1	
申告開始年月日	各個人の合計財産を取扱した人
各個人の合計財産を取扱した人	参考としている場合
申告年月日	年月日
申告区分	指導等
通話印	確認印
年月日(年齢)	年月日(年齢)

上記全ての図の参考元:国税庁HP【所得税等の確定申告について】新型コロナウイルス感染症の影響により申告期限までの申告等が困難な方へ
https://www.nta.go.jp/taxes/shiraberu/kansensho/pdf/0022001-187_04.pdfほか

上記以外にも、法人税中間(予定)申告書や消費税の中間申告書でも、余白に記載することで簡易な方法による延長措置を適用することができます。

法定期限内の申告等が難しい場合には、お早めに弊所へご相談ください。

将军の日(中期5カ年経営計画作成セミナー)

『将军の日』とは

戦国時代、将军が戦場から離れた陣営で、戦局を見極め戦略・戦術を立てたように、経営者が日常業務から離れて電話も来客もない環境で、将来を見据え経営計画を作るセミナーです。社長を将军にみて、『将军の日』と命名されました。

【受講料】

55,000円(税込)/名
2名様以降5,500円(税込)



お問い合わせ: かなた税理士法人

027-361-5568 担当: 森平

先行経営Tasseiを行いませんか!

先行経営 Tassei とはズバリ「経営者の描く目標を達成させること!」です。そして目標を達成させるためには「経営計画」が必要です。経営計画を立てても実現しないのは、計画とズレたことを把握したあとの行動が伴っていないから。計画とのズレを毎月見定め、修正行動に移す。この一番実践できない「修正行動」の部分を、実際にしていくことが出来るのが「先行経営 Tassei」なのです。と同時に、経営者の意識や行動が明らかに変化します。

【料金】月額 55,000円(税込)から